

## KATA PENGANTAR

Puji Syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat dan karunia-Nya sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi ini berjudul “Perbedaan Hasil Belajar Siswa Menggunakan Metode Pembelajaran *Inquiry* Dan *Discovery* Pada Materi Pokok Cahaya di Kelas VIII Semester II SMP Negeri 4 Binjai”. Diajukan untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Eidi Sihombing, M.S sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Dr.Nurdin Bukit, M.Si ; Bapak Drs.Karya Sinulingga, M.Si ; dan Bapak Drs.Makmur Sirait, M.Si, sebagai penguji I, II, dan III yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Kepada Bapak Drs. Juniar Hutahaean, M.Si selaku dosen pembimbing akademik yang selama ini telah memberikan bimbingan dan motivasi mulai diterimanya penulis di Jurusan Fisika ini. Kepada Bapak Drs. Japiten Banjarnahor, M.Pd ; Bapak Drs.Pintor Simamora, M.Si dan Bapak Drs.Henok Siagian, M.Si yang telah memberikan saran dan bimbingan didalam penyusunan instrumen penelitian skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis disampaikan kepada seluruh bapak dan ibu dosen serta staf pegawai jurusan fisika yang telah banyak membantu selama penyelesaian studi di UNIMED.

Penulis juga mengucapkan terima kasih sampaikan kepada Ibu Agustina Bangun, S.Pd sebagai Kepala Sekolah SMP Negeri 4 Binjai dan kepada Ibu Nila Simbolon, S.Pd selaku guru bidang studi fisika yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian dan para guru staf administrasi SMP Negeri 4 Binjai yang telah banyak membantu penulis selam penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih kepada Ayahanda dan Ibunda tercinta Bapak Suwarsono dan Ibu Suriani yang terus memberikan bimbingan dan

ajaran serta motivasi yang selama penulis peroleh mulai dari ananda mampu melihat dunia hingga detik ini, baik itu berupa dukungan tenaga, moril maupun material. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada adik-adik tercinta Arini silvia dan Chaidir ali yang selalu mendukung penulis didalam penyusunan skripsi ini.

Tak lupa penulis juga sampaikan terima kasih kepada sahabat terdekat penulis (Etri Sucita, Ermawati, Atika Febrina, Irdes Hidayana, Sheila Pratiwi, Anggi Marwina, Fitri Amelia, Rini Wahyuni, Siska, Rika dan Anak Fisika Ekstensi 2009 lainnya, yang tak dapat disebutkan satu persatu), atas dukungan dan motivasi kepada penulis.

Penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan adanya kritik dan saran yang membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan.

**Medan, Juli 2013**

**Penulis,**

**Yuliyanti Kesuma Wardani**

**NIM. 409321060**

